

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA PREMIÈRE CHAÎNE ESPAGNOLE EN HAUTE DEFINITION LANCÉE SUR ASTRA

La chaîne Canal+ HD de Sogecable diffusée sur ASTRA

Betzdorf (Luxembourg), le 8 février 2008 – SES ASTRA, une société de SES (Bourses Euronext Paris et Luxembourg: SESG), a annoncé aujourd'hui le lancement de la première chaîne espagnole en haute définition sur ASTRA. Cette nouvelle chaîne en haute définition appelée Canal+ HD fait partie de Digital+, le bouquet numérique payant de Sogecable diffusé par ASTRA à 19,2° Est. L'éventail de programmes de Canal+ HD inclut des films, des séries et des événements sportifs de qualité, tels que le Championnat d'Europe de football 2008, dont les 31 rencontres seront retransmises en haute définition.

En octobre 2007, SES ASTRA annonçait un accord avec Sogecable pour l'utilisation d'un répéteur additionnel pour la télévision numérique et pour la télévision en haute définition. Grâce à ce contrat, Sogecable utilise sur le long terme 11 répéteurs sur le système satellitaire ASTRA.

SES ASTRA a signé un accord de partenariat avec Sogecable afin de promouvoir sa nouvelle offre en haute définition. Cette coopération inclut des activités commerciales et marketing communes pour les détaillants, les clients et les téléspectateurs.

«Le fait que la première chaîne espagnole en haute définition diffuse ses programmes via ASTRA démontre que nos satellites offrent la technologie la plus adaptée à la haute définition, » explique Luis Sahun, Managing Director d'ASTRA Marketing Ibérica. « Nous sommes fiers que Sogecable, pionnier du marché espagnol de la télévision en haute définition, nous ait choisi pour assurer la diffusion des programmes de CANAL+ HD. »

Avec le lancement de Canal+ HD, ce seront au total 29 chaînes en haute définition qui seront transmises par SES ASTRA. La société rassemble donc le plus grand choix de chaînes en haute définition d'Europe avec BSkyB, BBC, Discovery, National Geographic, CANAL+, M6, TF1 et Premiere. D'ici à fin 2010, SES ASTRA devrait transmettre une centaine de chaînes en haute définition.

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Markus Payer
SES ASTRA
+ 352 710 725 500
markus.payer@ses-astra.com

Ana López
ASTRA Marketing Ibérica
+34 91 4111746
ana.lopez@ses-astra.com

À propos de SES ASTRA

www.ses-astra.com

SES ASTRA est le premier système de diffusion directe par satellite (DTH) en Europe, et dessert plus de 109 millions de foyers sur les réseaux DTH et câblé. La flotte ASTRA comprend actuellement 13 satellites, qui transmettent 1864 chaînes de télévision et stations de radio analogiques et numériques. SES ASTRA fournit aussi des services multimédia, internet et de télécommunications par satellite aux entreprises, gouvernements et à leurs agences. ASTRA est aussi la première plateforme de diffusion de la TVHD en Europe avec déjà plus de 29 chaînes HD. Les principales positions orbitales d'ASTRA sont 19.2° Est, 28.2° Est et 23.5° Est.

SES (Euronext Paris, Bourse de Luxembourg : SESG) est propriétaire à 100 % de trois opérateurs de satellites leaders de l'industrie, SES ASTRA en Europe, SES AMERICOM en Amérique du Nord, et SES NEW SKIES, qui offrent une couverture et une connectivité mondiales. L'entreprise détient également des participations

stratégiques dans SES Sirius en Europe, Ciel au Canada et Quetzsat au Mexique. Grâce à sa flotte de 37 satellites sur 25 positions orbitales, SES offre des solutions de communication par satellite partout dans le monde. Pour en savoir plus sur SES, rendez-vous sur : www.ses.com